
Soy una persona extremadamente analítica y por lo tanto, en las cosas que considero sustantivas,
procuro no dejar nada al  azar.  Ahora bien,  así  mismo,  y paradójicamente no me gusta caer en
monotonias, hecho por el cual procuro imprimirle el factor creatividad a la ecuación siempre que
me es posible.


